



FÉVRIER

INTENTION MISSIONNAIRE SALÉSIENNE
À LA LUMIÈRE DE L'INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT PÈRE

Pour le trafic d'êtres humains

Pour l'accueil généreux des victimes de la traite des êtres humains, de la prostitution forcée et de la violence.

Les salésiens de différentes régions du monde participent à la prévention et à l'accueil des garçons et des filles, des ados et des jeunes filles victimes d'exploitation et de la traite. Nous prions pour que ces présences soient un lieu de guérison des plaies, une famille où s'apprend et s'expérimente le véritable amour et l'espoir d'un avenir.

